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平成３０年度第３回市政モニター会議会議録 

                        日時 平成３０年１１月２６日(月) 

午前１０時３０分～正午 

                        場所 市役所７階会議室７ 

 

１．建設行政について（説明者 建設部長） 

別添資料に沿って説明。 

 

２．懇談（要旨） 

■倉知モニター 

（災害対策について） 

・11 月 18 日の五条川小学校区の防災訓練に参加した際、体育館に 90 名入ったが、とて

も寝泊まりできる余裕はなさそうだった。災害時の避難所の収容人数はしっかり想定でき

ているのか。また、浸水した際などの避難所への避難経路の確保はできているのか。命を

守る政策を複数の課が合同で議論し、公共施設再配置計画なども考えてほしい。 

【答】体育館については、収容人数に制限があるので、実際はグラウンドにテントを設置

して収容することも考えている。関係部局と協議を進め、避難場所の確保に努めて

いく。 

（地域活性化について） 

 他市の人も呼び込みたいなら、なぜ夏祭り、ふれ愛まつり等を駅前でやらないのか。 

【答】総合体育文化センターで開催する際は、公共交通機関を使って来場する人のこと

を考慮し、巡回バスなどで対応しているところ。また、駅前の活性化について、

お祭り広場を広げた広場の設置を検討している。 

（その他） 

・助成金などの制度についての周知を徹底してほしい。 

・市に対応を依頼したことについて、結果報告がないのは残念。 

・区の要望事項を提出したときの、「緊急性が認められないため」という返答はどうにかな

らないのか。市民が納得できるように、具体的な表現をしてほしい。 

【答】制度の周知については、広報、ホームページに加え、チラシの配布などに努めて

いきたい。要望事項への回答については、優先順位はあるが、現場を確認したう

えで理由や期限を明確にお答えしていく。 

（協働推進課長より：区長会の主管課として、区長へのフィードバックを徹底するよう

改めて指導していく。） 

■平手モニター 

（神野ふれあい広場について） 
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雨が降った後に水たまりができ、子どもが遊べないので、雨上がりに現場確認をしてほし

い。 

 【答】雨上がりに現場確認をし、対応できることがあればする。 

■馬場モニター 

（泉町・西市町にまたがる道路上の横断歩道について） 

 横断歩道が不適切なため、泉・西市の区長連名で横断歩道を消す要望を出した。維持管

理課、警察を含めて協議した結果、道路工事と同時に消すことになったが、２年経つ現在

も未だ実行されていない。予定されていた工事が変更になることはあるのか。 

 【答】優先順位が変わることはあるが、一度確認する。 

 

３．その他  

 ・次回について： 

  ２月に副市長との懇談を予定。 


